

**DECLARACIÓN SOBRE EL ASESINATO DE INDÍGENAS COLOMBIANOS AWÁ
POR
PARTE DE LAS FARC**

(Aprobada en sesión celebrada el 25 de febrero de 2009)

EL CONSEJO PERMANENTE DE LA ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS
AMERICANOS,

PROFUNDAMENTE CONSTERNADO por la reciente noticia del brutal asesinato de
indígenas colombianos de la etnia Awá, perpetrada y reconocida públicamente por las farc;

REPUDIANDO la utilización de prácticas de intimidación, violencia y asesinato de miembros
de comunidades indígenas en Colombia; y

TOMANDO NOTA de los pronunciamientos de la comunidad internacional con relación a
estos hechos, en el marco de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), la Secretaría
General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), la Delegación de la Comisión
Europea en Colombia, el Grupo de los 24 (G-24) y la Comisión Interamericana de Derechos
Humanos (CIDH),

DECLARA:

1. Su más enérgica condena por el asesinato de indígenas colombianos de la etnia Awá por parte de las farc.
2. Su solidaridad y más sinceras condolencias con las familias de las víctimas, la comunidad indígena Awá, el pueblo y el Gobierno colombiano por este crimen atroz.
3. La necesidad de la entrega inmediata de los cuerpos de los indígenas Awá aún no recuperados.
4. La necesidad de investigar y de tomar las acciones necesarias para sancionar a los responsables de estos crímenes.